



15.April 2015

Sehr geehrter Herr Hiebl, liebe Bad Abbacher Missionsfreunde!

Durch Frau Winzenhoerlein bekam ich die Nachricht von eurer so grossen Spende von Euro 5000.00 fuer unsere Kinder Projekte hier in Ixopo. Mit diesen Kindern, eine ganze Reihe von ihnen auf dem Foto, moechte ich mich ganz vielmal bedanken und fuer euch alle Gottes reichsten Segen erbitten.

Mit euren Spenden sind wir in der Lage, weiterhin helfen zu koennen und die Frauen in der Ixopo Pfarre unterstuetzen, um diesen Kindern zu helfen. Diese Kinder brauchen zu essen und vor allem auch ist es wichtig, sie in die Schule zu schicken. Dazu braucht es die richtigen Schuluniformen und hier hat jede Schule ihre eigene Ausfuehrung. Wir sind dankbar, hier helfen zu koennen, auch mit dem notwendigen Zubehoer fuer die Schule. Im Slum haben wir auch einen Kindergarten, hauptsaechlich fuer das Vorschulalter und etliche von ihnen haben in dem nahrhaften Brei, der an jedes Kind ausgeteilt wird, die einzige Nahrung des Tages.

Moege der Herr euch alle reichlichst belohnen.

Mit herzlichen und dankbaren Gruessen

Ihre Sr.Regina Bachmann cps